

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Seguridad	Además de las movilizaciones recientes a Tijuana y Celaya, el gobierno federal analiza el despliegue de fuerzas federales en Morelos , pues no quiere que los grupos delictivos de Guerrero, donde gobierna Evelyn Salgado, avancen hacia la entidad vecina y metan gol a Cuauhtémoc Blanco.
Reforma	Templo Mayor	Seguridad en Guerrero	¡En Guerrero los obispos intentaron pacificar el estado, sentándose a negociar con narcotraficantes! , ante la ausencia de las autoridades estatales. Al mismo tiempo, la fiscal guerrerense se separa de su cargo porque quien más estorba su trabajo es el propio gobierno estatal. En medio de esto, el crimen organizado no sólo tiene presencia, sino que prácticamente controla la mayor parte del territorio.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Justo hasta junio	Con el tema de la seguridad en Guerrero fuera de control, el gobierno federal instrumentó una medida para que la población no le dé la espalda el día de la elección : condonar los adeudos de luz en Acapulco hasta el mes de junio. No se olvida que el primer domingo de ese mes es la jornada electoral.
Excélsior	Frentes Políticos	Entregados	Medios locales aseguran que el gobierno de Baja California Sur cedió ante los criminales. Dicen que " La Empresa ", ligada al Cártel del Pacífico y Los Chapitos, controla la pesca, eventos populares, venta de alcohol, peleas de gallos, prostitución, narcomenudeo y extorsiones . Todo, ante la inacción del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío.
El Economista	La Gran Carpa	Cuerda Floja	Los senadores de Morena votaron en contra de una iniciativa que buscaba garantizar mejores condiciones de trabajo a los policías, custodios, personal de ministerios públicos y peritos del país . Diversas bancadas, entre ellas Movimiento Ciudadano y PAN lanzaron críticas en contra de los legisladores. Clemente Castañeda (MC) considera que el actuar de la bancada oficial es inaceptable,
Milenio	Prácticas Indecibles Rafael Pérez Gay	Tinta china	Tinta china sé si ya conté que una de las pasiones de mi padre era comprar en el mercado grande de Tepito. Desde luego antes de que esas calles y esa parte de la ciudad cayeran en manos del crimen .
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	El obispo y Los Ardillos	El obispo de Chilpancingo-Chilapa, Salvador Rangel Mendoza, desde hace años ha estado de la mano con los narcotraficantes , oficiando misas para ellos y justificando sus acciones al tiempo que denuncia a las fuerzas de seguridad. Quizá lo hace con buenas intenciones, pero nunca defender a un grupo criminal contra otros, y a ellos vs. las autoridades, ha sido una buena receta para la pacificación de un territorio.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	EU, fentanilo y El Mayo	El histórico jefe del narcotráfico, Ismael Zambada, El Mayo, nunca encarcelado y siempre reconstituido en medio de guerras de facciones, ha sido acusado en Estados Unidos por tráfico de fentanilo. Ya tenía cuatro cargos relacionados con otras drogas, pero el tema del opiáceo sintético que está causando muchas muertes en el país vecino ha activado exigencias fuertes para el castigo de los narcotraficantes .



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿Dónde está el Estado?	La revelación de que los obispos de Guerrero han intentado negociar una tregua con los grupos criminales que operan en la entidad, principalmente la Familia Michoacana y los Tlacos, pone de manifiesto la irrelevancia en la que ha caído la autoridad. Resulta difícil de creer que los preladados puedan entrevistarse con personajes como los hermanos José Alfredo Johnny Hurtado Olascoaga y Onésimo Marquina Chapa y las fuerzas de seguridad pública no puedan localizarlos y detenerlos.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Así, no presidente	No puede el presidente Andrés Manuel López Obrador normalizar la pax narca. Es inaceptable la ligereza de sus declaraciones avalando que cinco obispos, desesperados por la incompetencia y negligencia del gobierno, hayan establecido contacto con las organizaciones criminales que controlan Chilpancingo y la región de Tierra Caliente en Guerrero, para alcanzar una tregua que reduzca la violencia.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	La herencia de AMLO en seguridad	Al son de "nos dejaron un desastre", "ellos eran un narco gobierno" "yo me levanto bien temprano para que me digan cómo va la cosa", el presidente AMLO pasará lo que resta del sexenio insistiendo en que vamos muy bien en temas de seguridad y violencia. No hay mucho que hacer ahí, hasta lo puso en su libro: no hay manera que cambie esa narrativa.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	El general Catarino	El presidente López Obrador no se ha preocupado de los desaparecidos en México, al grado de que se ha negado a ver a las Madres Buscadoras para evitar "la politiquería" , como dijo el 31 de julio de 2023. Sin embargo, sí recibió en Palacio Nacional, el 21 de julio de ese año, a Estela de Carlotto, presidenta y fundadora de las Abuelas de Plaza de Mayo de Argentina, un referente internacional de la lucha contra la desaparición forzada.
Excélsior	Arsenal Francisco Grafías	¿Y los resultados cuándo?	Pareciera que el Presidente no sólo tiene "otros datos" sino que vive una realidad alterna. Dice que las protestas de los transportistas tienen un propósito politiquero. No, señor Presidente, no es un chantaje. El hartazgo por la violencia no es un invento de "los medios convencionales" que usted detesta. Es una realidad que lacera y enluta a muchos hogares mexicanos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Agujero a la 4T en Iztacalco	Resulta que en Iztacalco la definición de la candidatura de Morena a la alcaldía no fue del todo tersa, pues llevó a la renuncia de Emilio Serrano Jiménez , uno de los fundadores del partido. Emilio no estuvo de acuerdo con la designación de la diputada local Lourdes Paz, pues asegura que él fue el ganador de la encuesta.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reguillo decide no Participar	Se hizo a un lado la directora de Signa Lab, Rossana Reguillo , del proceso de selección de preguntas de la ciudadanía para uno de los debates entre presidenciables. El INE, a cargo de Guadalupe Taddei , notificó que la investigadora decidió no participar. Esto, luego de que Morena la acusó de imparcial ante el Tribunal Electoral.



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

Reporte Índigo	Redes de Poder	Del Mazo, ¿la traición consumada?	Todo empezó como un rumor de pasillo, un trascendido, una posibilidad, pero esto se hizo más serio cuando el senador Germán Martínez afirmó en el Consejo General del INE durante un debate. que el exgobernador mexiquense, Alfredo del Mazo, sería postulado por Morena al Senado de la República Al cierre de esta edición, esto no había sido confirmado, pero no se descarta nos dicen
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl no irá a la marcha por la democracia	En lo que inician las campañas, nos cuentan, Xóchitl Gálvez será extremadamente cuidadosa de no violar la ley electoral, por lo que decidió no participar en la concentración del domingo en el Zócalo , en defensa de la democracia. La virtual candidata presidencial aliancista aclaró que no es que no respalde las exigencias de los convocantes, sino que no quiere dar pretextos para que la ataquen y denuncien desde el oficialismo.
El Financiero	Confidencial	Brugada y Taboada la libran	Quienes salieron del INE 'bailando la manzanilla' fueron Santiago Taboada y Clara Brugada, precandidatos a la Jefatura de Gobierno por PAN-PRI-PRD y Morena-PT-PVEM, respectivamente. Y es que los consejeros electorales declararon infundadas las quejas en su contra por gastos no reportados; resultó que éstos sí fueron integrados en el Sistema de Fiscalización.
El Sol de México	A la Sombra	Diputaciones	Hablando de la lista para las diputaciones cuartotransformistas, apareció nominado Luis Miranda Barrera, hijo del otrora secretario de Desarrollo Social y compadre del presidente Enrique Peña Nieto , Luis Miranda Nava; propuesto éste por el Partido Verde para competir por el municipio de Toluca.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¡Presidenta!	México tendrá a partir de octubre por primera vez una mujer en la Presidencia. Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez, portarán en siete meses y medio la banda tricolor. Es una gran noticia. Mientras las y los mexicanos definen en junio quién de ellas pasará de inmediato a la historia, el ambiente se llena de interrogantes sobre qué tipo de presidencia podría encabezar cada una de ellas. El tema da para gran cantidad de conjeturas, y eso incrementará cuando arranque la campaña.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Ignacio Zavala	Habemus foto	No deja de ser una interesante jugada del Vaticano. Recibió primero a Xóchitl Gálvez, la candidata de la oposición. Las oficinas vaticanas solicitaron a la campaña xochilista embargar la foto hasta un día después. Iban a recibir a Claudia y querían que las imágenes salieran el mismo día. El asunto está en que recibieron a las candidatas sin problema alguno, le dieron a cada una su foto y ambas se fueron felices.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Pésimo negocio la gasolinización	Hace tres años el presidente AMLO anunció acciones para limpiar Petróleos Mexicanos y rescatar la industria de hidrocarburos. En aquella conmemoración, el mandatario presumió que toda la materia prima sería procesada en México, que el crudo se destinaría a la refinación, y que terminaba la política de exportar petróleo e importar gasolinas. Pésimo negocio para la petrolera más endeudada del mundo.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	¡Súbale, súbale! Ahí viene la ciudadanía informada	A pesar de que ya saben quién en Palacio Nacional está afilando las descalificaciones, que van desde "fifis", "fachos" y "racistas", hasta "clasistas" y "groseros", la ciudadanía no se deja amedrentar y se prepara para volver a hacer suyas las calles en la CDMX y otras entidades del país en defensa de la democracia, el próximo 18 de febrero.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	PVEM ¿Cuarte fuerza?	En el camino, lograron consolidar su presencia en San Lázaro y el recinto senatorial con legisladores sandías. "Verdes por fuera, pero con el corazón rojo". Con la Cuarta Transformación, Jorge Emilio González tomó un sexenio



Síntesis informativa

15 de febrero 2024

			sabático, pero logró -junto con Manuel Velasco, Jesús Sesma y Arturo Escobar- sumarse a la coalición que respaldará a Claudia Sheinbaum.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Ahora ante la CEM, Xóchitl y Claudia	Cuentan que todavía no acababa de abandonar el avión que, en pleno Día del Amor y la Amistad la habría trasladado a la eterna Roma para encontrarse con el papa Francisco. cuando la impresentable exregenta eco Claudia Sheinbaum fue informada a detalle de que, horas antes. la aspirante del frente opositor, Xóchitl Gálvez Ruiz, había sido recibida en audiencia privada por el pontífice.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Hate en torno al Vaticano	La reciente visita de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum al Vaticano para encontrarse con el papa Francisco ha creado una ola de reacciones en las redes sociales que evidencian los prejuicios, la misoginia y la polarización predominante en varios sectores de México. Ambas figuras políticas, representantes de corrientes ideológicas distintas. Han sido blanco de críticas desproporcionadas y comentarios cargados de prejuicios, de ignorancia y misoginia.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Chiguil, la noche de un día difícil	Después de la tragedia del News Divine. donde varios adolescentes perdieron la vida en un fallido operativo contra un antro ilegal en la GAM. Francisco Chiguil vivió antier la noche más difícil de su carrera política. Y es que, de un plumazo, su partido lo despojó de su capital político de varios años. al arrebatarle su alcaldía. Donde le impidieron poner a su sucesor, y la única concesión fue que su esposa luche por la reelección como diputada federal.
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	El gobierno a examen por la pandemia	Cuando podía hablar con Hugo López-Gatell, al inicio de la pandemia, le planteé la necesidad de establecer una comisión especial para revisar la actuación del gobierno de la 4T en el desastre del flagelo del covid, y él, demagogo compulsivo, me dijo que sí, que claro, pero solo fue darme el avión desde el aeropuerto de su abyección y protegido bajo el manto presidencial.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	López Obrador va al rescate de Cuauhtémoc Blanco	Cuauhtémoc Blanco recibió sonora rechifla por cientos de sus gobernados AMLO no aguantó, acudió él, lo abrazó y todavía defendió al abucheado y considerado en muchas encuestas como el peor gobernador del país, y vaya si hay gran competencia entre ellos para ganar esa nominación. Con fama de corruptos, por falta de obra, por sus pleitos con amplios grupos de la sociedad, por polarizarla, por ineficientes para poner orden y dar seguridad a su gente.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Espejismo en la Secretaría de Economía	La Secretaría de Economía dio a conocer anteayer una cifra que presumió notoriamente: México consiguió una cifra récord de Inversión Extranjera Directa (IED) durante 2023, al obtener un influjo de recursos por DIIs. \$36 mil 100 millones, y subrayó que en el último año esto fue posible gracias “la estabilidad económica, las ventajas competitivas y el buen ambiente de negocios de México”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS